
商店街における
セキュリティ向上は
にぎわい再生にあり
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商店街にとって､にぎわいが大

事だと思います｡にぎわっていれば､

人の目も自然に確保されます｡にぎ

わいと防犯は相反するものではない

んです｡当然のことですが､防犯と

いう要素だけで､まちづくりの計画

を立てることはあまりありません｡

しかし､従来は防犯のためとい

う視点が少なすぎたのかなと思い

ます｡ちょっとした工夫で防犯効

果を高めることは可能なのですか

ら｡その上でネガティブな意味で

の防犯活動よりも､来やすくて楽

しそうな､まちづくりが大切だと

思うんです｡道路脇に､ちょっと

休めるようなベンチを設置すること

も､まちづくりのあり方の一つです｡

未来社会への倫理と
想像力が問われている
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環境政策課査
地球温暖化問題は｢いま､やら

なくてもいいのではないか｣と考

えがちですが､そうではありません｡

ニュー トン別冊｢地球温暖化｣ 

(2008年2月)によると､この10年

間で北極の氷が日本列島数個分も

融けているそうです｡

今後､発展途上国ではエネルギ

ー消費量が倍増するでしょう｡

｢今後どうなっていくのか｣とい

う未来社会への倫理と想像力が問

われているのです｡(事業継続対策

コンソーシアム主催の｢環境 &事

業継続対策フォーラム｣より)

デジタルコンバージェンスの
時代が到来している
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弊社は2012年に創業100周年を

迎えますが､次の2つのビジョン

を掲げています｡｢世界N0.1の液

晶ディスプレイで真のユビキタス

社会を実現する｣｢省エネ･創エネ

機器を核とした環境･健康事業で

世界に貢献する｣｡

通信端末はインフラの進化と呼 

.応して進化しましたo弊社は大中
小のディスプレイを搭載した各種

端末の融合を図ろうと考えていま

す｡機器間の連携で価値を創出す

る｢デジタルコンバージェンス｣の

時代が到来しています｡個々の価

値からシステムの価値を創出する

時代を迎えています｡こうした時

代のものづくりでは業界を超えた

技術の融合が必要です｡(ウイルコ

ム､シャープ､マイクロソフト､

インテルの新製品発表会より)

｢不戦人間｣が

大豊発生している


昔の人は家族のため親のために

働かなければならないという意識

があったので､少々嫌なことがあ

っても我慢して働きました｡

今の親は子供の世話になろうと

しないので､子供に自分の人生だ

から自分の思い通りに生きなさい

といいます｡やってみたけど自分

の思っていた仕事ではないo他の

自分のしたい仕事をしてみたい｡

してみたいだけで､その仕事をど

うしても続けたいという覚悟はな

いのです｡そのため嫌なことがあ

ると戦わずにすぐ逃げて次の居心

地のよさそうなところを探します｡

｢不戦人間｣が大量発生しているの

です｡

生体認証システム
普及のポイントとは
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生体認証システムは話題になる

わりに導入率が伸びておりません｡

その理由は精度がよくないからで

す｡ある金融機関が頭取室の出入

口に某メーカーの生体認証システ

ムを取 り付けました｡ところが､

頭取の生体情報を認証せず､頭取

が入室できないという事態が起こ

りました｡

生体認証システムを導入した企

業等では､多かれ少なかれ類似の

問題が発生しています｡生体認証

はカードや暗証番号のように､紛

失したり忘れる心配はありません｡

今後､本人確認の手段として用途

が広がることは間違いありません｡

認証精度をどれくらい上げられる

か｡普及のポイントはそこにあり

ます｡


